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平成２５年度第５回理事会 議事録 

 

日 時 平成２５年１２月１４日（土） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修室 

出席数 ３３名 

開 会 午前１１：００ 

 

０ 東日本女子駅伝大会優勝旗、優勝杯披露 

 

１ 会長挨拶 

 

本日は師走のお忙しい中お集まりいただき感謝する。今年最後の理事会よろしくお願い

します。 

本年度の予定の競技会は順調に開催することが出来た。千葉国際クロスカントリー大会

が２月に開催されるが、本年度最後の大会としてご協力いただきたい。 

オリンピック向けてのいろいろな準備が進んでいる。千葉陸協としても関係する部分で

協力していく。 

 

２ 議事 

 

報告事項 

（１）関東陸上競技協会理事会について（市東理事） 

資料に基づき説明 ※配付資料参照 

詳細は回覧資料にて確認 

（２）第６８回国民体育大会について（岩本強化委員長） 

資料に基づき説明 ※配付資料参照 

天皇杯８位入賞 一昨年に比べ強化が進んだ。 

（３）第２９回東日本女子駅伝大会について（渡辺強化委員会駅伝部長） 

資料に基づき説明（渡辺部長欠席のため総務委員長から説明） ※配付資料参照 

（４）２０１３国際千葉駅伝について（髙木理事長） 

資料に基づき説明 ※配付資料参照 

天候に恵まれ好条件で開催できた。視聴率は６％と非常に低く残念である。 

２０２０年までは開催予定である。 

（５）その他 

①高体連より（木内委員長） 

関東新人・関東高校駅伝について資料に基づき説明 ※配付資料参照 

関東新人とユース大会の日程が重なった。 

八千代松陰が関東駅伝で優勝した。女子南関東枠は神奈川が獲得した。 

 

○（質問）国体競歩の失格についてどうか？（副会長） 

選手選考について難しい面がある。（強化委員長） 
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○（質問）国際駅伝の広報のためポスターをもっと掲示してはどうか？（理事） 

反省事項として検討する。（理事長） 

 

協議事項 

（１）栄章贈与候補者（案）について（髙木理事長） 

資料に基づき提案 ※配付資料参照 

特に異議なく承認された。 

（２）平成２６年度行事予定（案）について（市東総務委員長） 

資料に基づき提案 ※配付資料参照 

１０月にアクアラインマラソンが開催される。 

（補足）秋季記録会を検討中である。関東陸協関係については来月関東陸協理事会で

決定する。（理事長） 

（３）平成２６年度競技会要項（案）について（立澤競技運営委員長） 

資料に基づき提案 ※配付資料参照 

４月の千葉県記録会については本日決定をお願いする。 

申込期間を２週間に改める。 

（意見）競技役員が開催種目により偏る。改善を望む。（副会長） 

４月開催県記録会について承認された。 

（４）その他 

①平成２６年度の公認大会申請について（立澤競技運営委員長） 

千葉県民マラソン、佐倉朝日健康マラソンの２大会を公認大会として日本陸連に申

請する。 

②小学生登録について（事務局） 

平成２６年度から実施したい。中学生と同様に扱う。より多く登録していただくた

めに検討する。 

○（意見）賛成である。来年度から導入してほしい。 

○（質問）学校中心の競技者が多い。学校の場合も登録対象か？（理事） 

全て登録対象と考えている。費用等も徴収する。（事務局） 

○（質問）小中体連と関係するか？（副会長） 

関係しない。独自に陸協に登録していただく。（事務局） 

 

３ その他 

①塩谷理事より 

鴨川市陸上競技場が創立２０周年である。５年ごとの公認更新に５０００万円かか

る。２０周年記念に県民大会を開催していただきたい。（理事） 

他の競技場からの要望もある。平成２７年度に向け検討する。（理事長） 

②Web 登録時の記載について（市東総務委員長・藤原副会長） 

法人化にあたり代表者を明確にしていただきたい。連絡等は全て代表者あてに送付

する。代表者と連絡責任者は統一していただきたい。 

○（補足）各団体内の連絡等は代表者から行っていただく。（事務局） 

○（質問）本日の午後の会議では代表者でない人物がいるのではないか？（理事） 
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会議への出席依頼は代表者に送っている。統一で進めていく。（藤原副会長） 

③代表者会議の開催について（藤原副会長） 

本日の議題は法人化移行に伴う役員人事である。 

④県民大会（高木理事長） 

種目の変更を検討している。 

 

閉 会 午前１１時５８分 （閉会時３３名） 


